

Le 4 septembre 2014

Discussion de spécialistes sur l'éducation en Ontario à l'émission *The Agenda*, avec Steve Paikin

La première semaine d'une nouvelle année scolaire est toujours étourdissante pour les membres du personnel enseignant et leurs élèves. Elle l'est tout autant pour celles et ceux d'entre nous qui travaillons pour vous à l'extérieur de la salle de classe. Mardi, j'ai participé à une discussion de spécialistes, « Ontario's ABCs », à l'émission *The Agenda* sur la chaîne de TV Ontario. Les grands enjeux de l'éducation en Ontario y ont été débattus, tandis qu'à la FEO, nous poursuivons notre important travail de défense de la profession et de l'éducation financée par les fonds publics. J'espère que la semaine de la rentrée s'est bien déroulée pour tout le monde et que l'année qui nous attend sera positive et stimulante pour vous et vos élèves.

Cliquez ici pour visionner l'émission.

Rian McLaughlin

Présidente de la FEO